



Pressemitteilung

Leipzig, 15. August 2024

**48. Leipziger Jazztage**  
**» Tell me...!«**  
**19.-26. Oktober 2024**

**Leipzig, Sachsen** – Vom **19.-26. Oktober 2024** finden die **48. Leipziger Jazztage** unter dem Motto **» Tell me...!«** statt.

Schon am **Montag, den 19. August, 12 Uhr startet der Verkauf** eines limitierten Kontingents an **Early-Bird-Festivalpässen (150 EUR)**, mit denen der Zutritt zu allen Konzerten des Festivals möglich ist.

**Regulärer VVK-Start** für alle weiteren Konzerttickets und den regulären Festivalpass ist **Dienstag, der 17. September, 12 Uhr.**

Der **Presale für den Eröffnungsabend mit Michael Wollny & Joachim Kühn sowie im Anschluss Cécile McLorin Salvant** in der Leipziger Oper läuft bereits. Tickets sind auf [www.leipziger-jazztage.de](http://www.leipziger-jazztage.de) erhältlich.

Der **Presale für den Eröffnungsabend mit Michael Wollny & Joachim Kühn sowie im Anschluss Cécile McLorin Salvant** in der Leipziger Oper läuft bereits. Tickets sind auf [www.leipziger-jazztage.de](http://www.leipziger-jazztage.de) erhältlich.

Alle Infos rund um die **Tickets und deren Verkaufsstellen** sind [hier](#) zu finden.

Bislang bestätigte Acts: **Michael Wollny & Joachim Kühn • Cécile McLorin Salvant • Sylvie Courvoisier & Evan Parker • Andi Haberl's SUN • WRENS • Marek Johnson • The Harvest Time Experiment • Myrsini Bekakou Quartet • MAIKA • CEL (Felix Kubin & Hubert Zemler) • Dust Bunny** • u.v.m. (mehr Informationen und weitere Acts sind zeitnah auf der Website zu finden)

Gastgeber ist wie immer der Jazzclub Leipzig e.V. – ein traditionsreicher Verein, der 2023 seinen 50. Geburtstag feierte.





Auf Wunsch senden wir Ihnen gerne druckfähige Bilder der Künstler\*innen zu.

---

**Pressekontakt:**

Jil Noack

+49 162 72 55 027

0341 980 63 83

[presse@jazzclub-leipzig.de](mailto:presse@jazzclub-leipzig.de)

---

**Über die Leipziger Jazztage:** Die Leipziger Jazztage sind eines der ältesten und renommiertesten Jazzfestivals in Deutschland. Der Jazzclub präsentiert 2024 die 48. Ausgabe des internationalen Festivals und erfüllt das herbstliche Leipzig vom 19.-26. Oktober mit Jazz-Musik in jeglichen Facetten. Eingeladen werden große Namen und Pionier\*innen des Jazz, aber auch innovative Newcomer

---

[www.leipziger-jazztage.de](http://www.leipziger-jazztage.de) | [https://www.instagram.com/jazzclub\\_leipzig/](https://www.instagram.com/jazzclub_leipzig/) | [www.facebook.com/leipziger.jazztage](http://www.facebook.com/leipziger.jazztage)





Pressrelease

15 August 2024

**48th Leipziger Jazztage**  
**»Tell me...!«**  
**19-26 October 2024**

**Leipzig, Saxony** - The **48th Leipziger Jazztage** will take place from **19-26 October 2024** under the motto **»Tell me...!«**.

A limited number of **early bird festival passes (EUR 150)** will go on sale on **Monday, 19 August at 12 noon**, giving you access to all of the festival's concerts.

The **regular presale start** for all other concert tickets and the regular festival pass is **Tuesday, 17 September, 12 noon**.

The **presale for the opening evening with Michael Wollny & Joachim Kühn followed by Cécile McLorin Salvant at the Leipzig Opera** is already underway. Tickets are available at [www.leipziger-jazztage.de](http://www.leipziger-jazztage.de).

The presale for the opening evening with Michael Wollny & Joachim Kühn followed by Cécile McLorin Salvant at the Leipzig Opera has already started. Tickets are available at [www.leipziger-jazztage.de](http://www.leipziger-jazztage.de).

All information about the **tickets and their points of sale can be found [here](#)**.

Acts confirmed so far: **Michael Wollny & Joachim Kühn - Cécile McLorin Salvant - Sylvie Courvoisier & Evan Parker - Andi Haberl's SUN - Andromeda Mega Express Orchestra - Marek Johnson - The Harvest Time Experiment - MAIKA - CEL (Felix Kubin & Hubert Zemler)** - and many more. (more information and further acts will be available soon on the website)

As always, the host is Jazzclub Leipzig e.V. - an association rich in tradition that celebrated its 50th anniversary in 2023.

We will be happy to send you printable images of the artists on request.





---

**Press contact:**

Jil Noack

+49 162 72 55 027

0341 980 63 83

presse@jazzclub-leipzig.de

**About Leipziger Jazztage:** The Leipziger Jazztage is one of the oldest and most renowned jazz festivals in Germany. The jazz club presents the 48th edition of the international festival in 2024 and fills autumnal Leipzig with all facets of jazz music from 19-26 October. Big names and pioneers of jazz will be invited, as well as innovative newcomers.

[www.leipziger-jazztage.de](http://www.leipziger-jazztage.de) | [https://www.instagram.com/jazzclub\\_leipzig/](https://www.instagram.com/jazzclub_leipzig/) | [www.facebook.com/leipziger.jazztage](http://www.facebook.com/leipziger.jazztage)

